

Reges Interesse für die SCHÜTZENGILDE DENZLINGEN 1925 e.V. beim Denzlinger Neubürgerempfang

Die Schützengilde Denzlingen 1925 e.V. hat am Sonntag, den 28.01.2018 mit einem Informationsstand am Neubürger-Empfang der Gemeinde Denzlingen teilgenommen und ein reges Interesse erfahren.

Die Schützengilde Denzlingen 1925 e.V. ist ein alt eingesessener Verein in Denzlingen, der sich in eine Abteilung für Luftgewehr-Schützen und für Bogen-Schützen untergliedert. Der Luftgewehr-Schießstand befindet sich in der Sporthalle des Schulzentrums in der Stuttgarter Straße, die Bogensportanlage befindet sich neben dem Einbollenstadion in Denzlingen.

Der Verein hat sich bei dem Neubürgerempfang neben vielen anderen Vereinen und Institutionen aus dem Denzlinger Vereinsleben präsentiert, als Vertreter eines aktuellen Trendsports, der Jugendlichen und Kindern ab 8 Jahren und Erwachsenen jeder Altersgruppe eine interessante Freizeitbeschäftigung bietet. Vertreter des Vereins teilten mit, dass diese Veranstaltung ein positives Signal setzt für weitere Interessierte am Verein.